伊香具小学校尼安山

http://www.ikagu-es.nagahama.ed.jp/



第8号 令和5年 9月25日 [「]校長 藤居真弓

運動・スポーツに親しむ子どもの育成



秋の深まりとともに朝晩の風が涼しくなり、新しい季節の到来を感じます。いよいよ運動会が今週末に迫りました。この日に向けて、只今、練習の真っ盛りです。どの学年も練習に楽しく一生懸命に取り組んでいますので、これまで練習を積み重ねてきた子どもたち一人一人の成長した姿をご覧いただくことができると思います。伊香具小学校としましては、運動会本番はもとより、それまでの取組がとても大切だと考えています。運動会を成功させるには、全力を出し切ることが大切です。その全力を出すための力は、練習によってつきます。子どもたちの練習の様子を見ていて、日に日に力がついてきているのを感じます。勝利を目指して一生懸命です。そのために、高学年がリーダーとなって、励ましたりアドバイスをしたりして、各色の団結力を高めています。4~6年生は、みんなが力を発揮できるように、運動会を支える係活動にも熱心に取り組んでいます。運動・スポーツには勝ち負けがあり、それは大切な要素です。しかし、子どもたちは、スポーツの楽しみ、価値はそれだけではないことに気づき始めています。運動会を通して、子どもたちに芽生えてきた「たゆまぬ努力」「フェアプレーの精神」「活躍を支える力」などを養いたいと思っています。運動会をはじめとする体育的な行事や体育の授業が、子どもたちにとって、さらに魅力のあるものとなるよう工夫し、スポーツに親しむ子どもの育成に努めてまいります。

10月の行事予定

- 2日(月)運動会振替休業日(9月30日または10月1日実施の場合)
- 3日(火)全校朝会 5校時授業
- 4日(水)全校遊び
- 5日(木)委員会活動(4・5・6年)
- 6日(金)3・4年生 福祉学習
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火)6年生 租税教室
- 11日(水)3・4年生 福祉学習
- 12日(木)5年生びわ湖フローティングスクール1日目
- 13日(金)5年生びわ湖フローティングスクール2日目 ノーゲームデー
- 15日(日)ラブリィ・ブックデー
- 16日(月)5年生 茶道教室(第1回)
- 18日(水)3・4年校外学習AM(3年かまぼこ工場 4年浄水場 3・4年曳山博物館)
- 19日(木) 3・4年生 福祉学習 クラブ活動
- 20日(金)いのちの学習
- 23日(月)5年牛 茶道教室(第2回)
- 24日(火)5・6年生 長浜市小学校陸上記録会(予備日 31日)
- 25日(水)3・4年生 福祉学習
- , 26日(木) クラブ活動
 - 27日(金)4年生校外学習(西野水道見学)6年生木之本中学校体育祭見学
 - 30日(月)3年生消防署見学 5年生茶道教室(第3回)





1. 日 時 9月30日(土)午前8:45開始 11:30終了予定 【雨天順延】

2. 種 目

種目	得点	1年	2年	3年	4年	5年	6年
徒競走	0	50m	50m	80m	80m	100m	100m
団体競技	0	折り返しリレー		バトンリレー		バトンリレー	
色別対抗	0	大玉ころがし					
児童会種目	0	ニコニコハッピーリレー					
表現		_{楽しもう Danceで 今日を!} よさこいソーラン 4年ぶりの躍動					
全校ダンス		一つのまゆから(PTA種目)					



〜運動会の見どころ〜 ┡



1 • 2年生 楽しもう Dance で今日を!

「ミックスナッツ」「Magic」の2曲に合わせてリズミカルに元気いっぱい踊ります。1・2年生はダンスが大好きで、休み時間も友だちと仲良く練習しています。難しいターンや最後のポーズがかっこよく決まるよう、一生懸命頑張っています。本番ではぜひ子どもたちと一緒に「Hey!」と声を出して楽しんでください。

3・4・5・6年生 よさこいソーラン

伊香具小運動会の定番だった「よさこいソーラン」が4年ぶりに復活します。

高知の「よさこい祭り」と北海道の民謡「ソーラン節」をミックスして誕生した「よさこいソーラン」。ハッピを着て、鳴子を鳴らしながら力強く踊ります。29人の息を合わせた迫力ある演技にご期待ください。

FBC花壇 「大賞」を受賞

FBC (フラワーブラボーコンクール)の秋花壇の地方審査・中央審査があり、本校の花壇が「大賞」を受賞しました。 大賞は、滋賀県で1校しかもらえない貴重な賞です。長浜市の学校が大賞を受賞するのは12年ぶりだそうです。この日まで、環境・図書委員会の児童6名と校務員・環境担当の教員が心を込めて世話をしてきました。この花壇のデザインは、「日本」がテーマで、伊香具小学校が日本一思いやりがある温かい心の小学校を目指す思いが込められています。

子どもたちの頑張りで、県内一美しい花が咲き誇る学校になりました。ご来校の際はぜひご覧ください。



あいさつ運動に取り組みます。~学校評価の反省から~

10月より、心を込めて挨拶ができることをめざし、あいさつ運動に取り組みます。日本のあいさつの代表である「先言後礼」を行っていきます。「おはようございます」などの言葉を言い終えてから、礼をすることです。ご家庭や地域でもあいさつに力を入れていただき、「おはよう」「いただきます」「行ってきます」「行ってらっしゃい」という家庭でのあいさつ、「こんにちは」「ありがとう」といった地域でのあいさつを、しっかりとした言葉で言っていただければ幸いです。言葉に出すことで親子の愛情や地域のつながりは、もっともっと深まっていくと思います。